
  

 

６月２８日の本会議では、各常任委員長報告、質疑、討

論、採決が行われ、市議会は閉会しました。 

日本政府に核兵器禁止条約の署名・批准を求める意見書 

総務常任委員会、可否同数―委員長決裁で不採択に 

福間議員は、総務常任委員長へ、同請願の審議経過など

について、質疑を行いました。 

              賛成委員の意見・理由は

報告がありましたが、請

願に反対した委員の理由、

委員長の不採択した理由

などについて問いただし

ましたが、「慎重審議」と 

(質疑する福間議員)    いうだけで、明確な答弁 

はありませんでした。今後反対意見・理由も聴取して、報

告するよう要求しました。 

採決では、党議員団・社会民主クラブ・立憲民主クラブ、

無所属議員２名が不採択に反対しました。市議会にも変化

がおきています。引き続き、粘り強い運動で請願の早期採

択めざし、力を合わせましょう。 

大分市議会でも「ダンマリ」続ける自民党・公明党には、

来る総選挙で厳しい審判を下しましょう。 

 

 

              国道１０号岩屋入口交差

点から岩屋寺石仏に入る市

道・(三ケ田町―古国府線)

の全面舗装工事が始まりま

す。通勤者からは「安心し 

て運転できます」と喜びの声が届いています。 

 

           １ケ月ほど前、三ケ田町交差点の

道路冠水の改修を要望していました。

このほど大分土木事務所より「道路舗

装・排水対策含め、９月をめどに工事

を行う」との連絡がありました。堤県

議にもご尽力していただきました。 

 

( )  

住民の要望受け、７月１日、現地調査をおこないました。

写真の餅田川は、尼が瀬川のバイパスの役割を果たしてい

ます。 

               アシが生い茂り、大雨に

なれば、近隣への被害が心

配されます。大分県の担当

課への要望をおこなう予定

です。周辺河川のご意見・ 

・ご要望をお寄せください。 

 

 

総選挙の前哨戦としてたたかわれた、７月４日投開票の

東京都議選で、日本共産党は現有１８議席から１９議席に

躍進しました。１０月には必ず、総選挙はあります。 

          野党と市民の共闘の発展、ぶれない

日本共産党の大躍進のために、８月ま

でに諸準備をすすめましょう。 

          ●街頭宣伝・スポット宣伝に取り組

みましょう。 

          ●掲示板の設置、ポスターの貼りだ

しにご協力ください。 

          ●日本共産党への積極的支持者を広

げるために、随所で｢日本共産党を

語る｣つどいを開きましょう。 

●しんぶん赤旗読者、入党の声かけを広げましょう。 

 

( )  

空白克服のため、首藤善友氏が頑張っています。第一次

支援期間は７月１８日(日)―２５日(日)です。西南地域の

支援日は、７月２２日(木)です。当日９時３０分、ふくま

健治生活相談所に集合です。 

 

ふくま健治生活相談所 

大分市東大道３―２―６ 

５４６―４５０５（ＦＡＸ兼用） 

携帯０９０―２７１４―５６１２ 
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